

COMUNICADO DE PRENSA

Bogotá, 25 de marzo de 2021. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (INPEC) Informa a la opinión pública que personas inescrupulosas están usando el nombre del INPEC y de algunos de sus funcionarios, para supuestamente adelantar las inscripciones a los procesos de selección para los aspirantes a hacer parte del Cuerpo de Custodia y Vigilancia.

Respecto a esto el INPEC se permite aclarar que:

1. El proceso de inscripción y selección lo adelanta la Comisión Nacional del Servicio Civil.
2. El INPEC no cobra dineros adicionales a los del PIN que se paga directamente a una cuenta de la Comisión Nacional del Servicio Civil a través del Banco Popular.
3. El INPEC no utiliza el nombre de sus funcionarios para realizar recaudos no autorizados.

No se dejen engañar, por favor denuncien si están siendo víctimas de esta modalidad de fraude.

Recuerden que las inscripciones están abiertas solo hasta el día de mañana 26 de marzo a través de la página web de la Comisión Nacional del Servicio Civil.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**